

Nord-Kivu : Pénurie d'eau à la prison centrale

Dossier de rédaction de H2o
November 2022

116 détenus de la prison centrale de Walikale (Nord-Kivu), dont trois femmes, n'ont pas d'eau ni de médicaments depuis plusieurs mois, ont annoncé des sources pénitentiaires. Cette situation fait que plusieurs détenus souffrent de maladies (gale, fièvre typhoïde, maux de ventre et diarrhées). Tous passent la nuit à même le sol. Cet environnement insalubre a déjà coûté la vie à un détenu, qui est décédé d'un malaise au début de cette année, confirment les mêmes sources. La prison de Walikale est dépourvue d'une structure médicale et les prisonniers malades sont abandonnés à leur triste sort. En sus de cela, les détenus doivent les visites et l'accès à la nourriture auprès des policiers et militaires commis à la garde de la prison.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica